

令和6年度 芦屋市立上宮川文化センター 人権啓発講演会

(芦屋市・兵庫県隣保館連絡協議会東部ブロック研修会 合同開催)

韓国ドラマを通して、差別について考える

～韓流20年 ブームを振り返りながら～

「韓流ブーム」は2004年、地上波で「冬のソナタ」が放映されたのをきっかけに始まったといわれています。あれから20年。

韓流コンテンツは世界的な人気を博し、「韓国」はより身近な国となりました。韓国ドラマは、歴史的な事件や社会問題を、真っ向から描きます。

ときに目をそむけたくなるような差別的な表現を通して、何を訴えかけているのか。そこから何を学ぶのか、ともに考えます。

日時：令和7年3月13日(木)

無料

★午後2時～3時45分 (受付：午後1時30分～)

場所：芦屋市立上宮川文化センター ホール (芦屋市上宮川町10番5号)

講師：高吉美(こう・きるみ)さん

在日コリアン3世

兵庫県隣保館連絡協議会事務局

定員：60名

申し込み：令和7年2月12日(水)から電話での受付開始。

午前9時30分～午後5時まで(日・祝日は除く)

芦屋市立上宮川文化センター ☎：0797-22-9229



阪急芦屋川・阪神芦屋から徒歩約20分、JR芦屋から徒歩約5分

※駐輪場有

※駐車場は台数に限りがありますので、できるだけ公共交通機関をご利用ください。